
GOVERNO DITAM ES REGRAS PARA US CIVIS CUMPRIREM E AO

COMR COMPETE ANALISAR AS PROPOSTAS E DECIDIR DE FORMA

RACIONAL A COORDENADORA DA CTN LAURINDA, DIZ QUE O

REGIMENTO INTERNO, INFORMA QUE AS CAMARA TECNICAS TEM

FUNCAO ORIENTADORA, E NAO DE DECISAO, E RATIFICA QUE GILSON

BICUDO NAO ESTA DISCUTINDO CRITERIOS, MAS SIM A IMPORTANCIA

DO PROJETO 0 PRESIDENTE CATARIN DIZ QUE A CAMARA

PREPAROU A DELIBERACAO CBH-PP/003/99, CONFORME

PREVIAMENTE APROVADOS E EVIDENTEMENTE APROVADO

PELA MAIORIA TLA CAMARA TECNICA 0 ENGE GETSON BICUDO, DIZ

- QUE SE A CAMARA LIZOU OS CRITERIOS, ENTAO O DEPRN

ESTAR CLASSIFICADO, INCLUSIVE CONFIRMADO PELA REPREENTANTE

DA OAB, SEGUNDO ESTATUTO 0 ENG° CREPALDI, DIZ QUE O

DEPRN FOI DESCLASSIFIADO, POIS NAU RECOMENDA-SE

CATARRINO COLOCA PARA A PLENARIA DECIDIR 0 PREFEITO DE

MARABA PAULISTA, HAMILTON SEBASTIA SILVA, E DE OPINIAO

QUE AS VERBAS SEJAM UTILIZADAS EM PROJETUS REGIONAIS, PARA

RESOLVER PROBLEMAS DE BACIAS E NA CONSERVACAO DO SOLO NA

ZONA RURAL, E DEVEM SER RESPEITADOS OS CRITERIOS UTILIZADOS

PELA CAMARA TECNL 0

SECRETARIO EXECMIVO HELIO, ELOGIA OS TRABALHOS DAS IRES

CAMARAS TECNICAS, QUE ESTAO CONDUZINDO SEM PROBLEMAS,

0 PRESIDENTE CATARINA, DIZ QUE A APROVACA UU NAU DA

CBH-PP/003/99, DA FORMA CUMO ESTA RESOLVE O

EM QUESTAO 0 REPRESENTANTE DA APOENA, DJALMA

DESCLASSIFICADOWEFFORT COMENTA QUE O PROJETO DA APOENA FORAPELO FATO DE A ESTRUTURADO CONTRU EDUCACIONAL

E REFLORESTAMENTO DA RESERVA DO CORREGO DO VEADO

FORA DA BACIA, PAREM TODA HABITACAO DA RESERVA ESTA NO

PENTAL DO PARANAPANEMA, ALEM DO PUBLICO ALVO ESTAR NESTA

REGIAO REFERENTE AO PROJETO DE MONITORAMENTO E

DO DEPRN, CONSIDERA MUITO IMPORTANTE, POIS

ATUALMENTE SU EDUZISTE 8% DE FLORESTA, QUANDO A LEGISLACA

DESCLASSIFICACAODETERMINA 20%. 0 ENG° CREPALDI, CONTAQUE ADA APOENA, NAO ACONTECEU SOMENTE POR ESTAR FORA

DA BACIA, MAS TAMBEM POR NECESSITAR DE UMA LICENCA

AMBIENTAL POR SE TRATAR DE FIRMACAO EM AREA DE RESERVA

SEGUNDO ORIENTACAO DA REPRESENTANTE DO DEPRN, MARIA

LUCIA HIL ENTRETANTO FICOU ACERTADO COM A PREFEITURA DE

EPITACIO, ATRAVES DO ENG° RAIVARA QUE A MESMA COLABORARA

COM A APOENA ENG° CREPALDI, SUGERIU AINDA AS

DA MUDARIA DA LAGOA SAO PAULO SER ANEXADA A

UGRHI 0 COORDENADOR DA CTPAS EMERSON, COMENTA

QUE O CORREGO DO VEADO NO DIA A DIA, TEM MUITO MAIS

CNM A BACIA DO AGUAPEI-PEIXE 0 PRESIDENTE CATARINO,

SOLICITA QUE AS TRES CAMARAS TECNICAS EMITAM PARECERES

PARA INCLUSAO DO CORREGO DU VEADO A UGRHI 0

EXECUTIVO HELIO, SOLICITA A ATENCAO PARA OS DOCUMENTOS

NECESSARIOS PARA OS RECURSOS DO FEHIDRO, E OS RESPECTIVAS

PRAZOS PARA NAO OCORRER DESCLASSIFICACOES, O QUE O MESMO

ENFATIZOU LENDO US ITENS CORRESPONDENTES NA DELIBERACAO

CBH-PP/003199. EM SEGUIDA O PRECEITU DE NANTES, SOLICITA

QUA O ESTADO INSERISSE NO CURRICULUM ESCOLAR, MATERIA

A PRESERVACAO DO MEIO AMBIENTE, 0 PRESIDENTE

COMENTA QUE AS AUTAS DA MATERIA "CIENCIAS", J5 INCLUE A

EDUCACAO AMBIENTAL 0 COORDENADOR DO GEA, OSVALDO,

COMENTA QUE O GEA FARA PALESTRAS NAS ESCULPAS VISANDO

TAMBEM A EDUCACAO AMBIENTAL EM SEGUIDA O PREFEITO DE

ATIVARES MACHADO, LUIZ TAKASHI, SOLICITA QUE A RELACAO DE

DOCUMENTOS FISCAIS PARA O FEHIDRO FOSSEM APRESENTADS

QUANDO DA ASSINATURA DO CONTRARO 0 COORDENADOR DA

DIZ QUE DURANTE TODO O PERLADO DE TRAMBE A

DEVE ESTAR DENTRO DOS RESPECITOVOS PRAZOS DE VALIDADE,

SENDO ESTA UMA DETERMINACAO DO FEHIDRO, E QUE QUALQUER

MUDANCA TERIA QUE VIR DO CRH 0 SECRETARIO EXECUTLVO

HELIO, COMENTA QUE O MANUAL DE PROCEDIMENTOS PARA OBTER

RECURSOS DO FEHIDRO, ESTA'CADA VEX MAIS RIGIDO,

QUE AS PREFEITURAS DEVEM ESTAR ADIMPLENTES COM U

BANESPA, PARA NAU IMPOSSIBILITAR A TOMADA DE NOVOS

COM O FEHIDRO, TENDA AINDA ORIENTADO A LEITURA DA

TABELA I ANEXA, NA QUAL CONSTAM AS PENDENCIAS DOS

NOS ULTIMOS ANOS 0 PRESIDENTE CATZO COFO EM

VOTACAO A MUDANCA DE PARTE DO ARTIGO 4*, O QUAI E

POR UNANIMIDADE SENDO ASSIM, SERAO ACEITOS PROTOCOLOS

COMO DUCUMENTO PROVISORIU PARA RECURSOS FEHIDRO EM

SEGUIDA E COLOCADA EM VOTACAO A DELIBERACAO

QUE INDICA PRIORIDADES DE INVESTIMENTOS AO

FEHIDRO E DA OUTRAS PROVIDENCIAS, COM A ALTERACAO ACIMA

CITADA, A MESMA FOI APROVAPOR 24 (VINTE E QUATRO) VOTOS

A FAVOR E 03 (TRESL VOTOS CONTRA. 0 PRESIDENTE CATARINO,

A POSICAO DO RELATORIO ZEROCAL CONLUSAO ESTAVA

PARA 31/07Y9, O COORDENADOR DA CEF-PAB D*Z QUE A

CPTI ENTREGOU O RELATORIO ZERO NO DIA 03/08R99, E ESTE FORA

REPASSADO AO CORHI ESTA SENDO ELABORADO CD-ROM QUE

SERA DISTRIBUIDO AOS INTERESSADOS, SOLICITA AINDA QUE CADA

BARGAO ENTIDADE, ETC ANALISE O RELATORIO NA SUA AREA DE

AMACA 0 REPRESENTANTE DA CPTI, OSVALDO IWASA, COMENTA

QUE AS INFORMACOES FURAM ENVIADAS AO CORHI, ALEM DE TER

SIDO ENVIADO CDROOM AO COMITE, SOLICITANDO AINDLA

DOS MEMBROS DO CROMITA PARA QUE POSSAM SER

INCORPORADOS AO FINAL DO RELATORIO ZERO, 0 PRESIDENTE

COLUCA EM DISCUSSAO O PROGRAMA DE COMBATE A

E ASSOREAMENTO DA CESP 0 REPRESENTANTE DA CESP,

JOAO HENRIQUE, COMENTA QUE FORAM DISCUTIDOS JUNTO COM A

CPAS OS CRITERIOS E A ESCOLHA DE DUAS ENTRE TRES

PILOTO, ALEM DO PROJETO DE EDUCACAO AMBIENTAL E

DE FOMENTO FLORESTAL EM AMBITO REGIONAL E

DA MATA CIIIAR. APOS AMPLA DISCUSSAO SAIU UM ACURADO

ENTRE A CAMARA E A CESP, QUE RESULTOU NA EXECUCAO DAS

MICROBACIAS DE CAIUA E AGUA SUMIDA, DOCUMENTO ESTE

ANEXO A PASTA EM SEGUIDA O REPRESENTANTE DA APOENA,

DJALMA, QUESTIONA A EXISTENCI DE CONTRACTUS ENTRE A CESP E

OS PROPRIETARIOS RURAIS RETATIVO A EXZECUCAO DE UM PROGRAMA

DE FOMENTO FLORESTAL 0 VICE-PRESIDENTE PLINIO, COMENTA QUE

EPISTEM TRAS ATIVIDADES DISTINTAS: 1*) A EXECUCAO DAS

DO CAIUA E AGUA SUMIDA; 2*I A DESAPROPRIACAO EM

CADA PROPRIEDADE; E 3*) FOMENTO RELATIVO AO FOMENTO,

QUALQUER PROPRIEDADE RURAL, CUJA PROOPRIEDADE ESTEJA JUNTO

AO RIO A SER INUNDADO, TEM ACESSO A UM POGRAMA ABERTO

DA CESP HURT FLORESTAL QUE REALIZA A DOACAO DAS MUDAS
-

E O PROPRIETARIO EXECUTE O SERVLCO, METZ 20% DE FLORESTAS, 0

PRESIDENTE CATARINO, PROPOE QUE SEJA REALIZADA UMA REUNIAO

ENTRE A CESP E AS TRES CAMARAS TECNICAS, OBJETIVANDO

A PASSAGEM DO CORREGO DO VEADO DA BACIA

PARA O PONTAL DO PARANAPANEMA 0 COORDENADOR DA

CTPAS EMERSON, INFORMA QUE NA PASTA DA REUNIAO EXISTE

ANEXO I E PARECER REFERENTE A APROVACA DAS MICROBACIAS

DO CAIUA E AGUA SUMIDA, O PRESIDENTE CATARINO, REALIZA A

LEITURA DU EXTRATO DA ATA DA 7' REUNIAO DA CTPAS DO DIA

30/08/99, QUE CONSTA DA PASTA ENTREGUE AO INICIO DA

E QUESTIONA N CONSULTOR DA CESP, MARQUESI, QUANTO A

SUA VIABILIDADE, CONSIDERAND O PRAZO DE 60 SESSENTA

DIAS, CURTO, 0 COORDENADOR DA CTPAS SUGERE A MUDANCA

DO TERMO "PROJETO EXECUTIVO DO EXTRATO DA ATA DA P

DA CTPAS DO DIA 30/08799, PARA "TERMO DE

O QUE FACILITARIA A SEQUENCIA DOS TRABALHOS O

PLINIO, SUGERE UM ACORDO COM A CESP PARA QUE AS

MATES EXISTENTES, QUE SERAO INUNDADAS SEJAM REFLORESTADAS

PARA NAO HAVER MATAS PERDIDAS 0 REPRESENTANTE DA CESP,

JOAO COMPENSA-CAOHENRIQUE, DIZ QUE EXISTE UM PROGRAMA DE

REFLORESTAMENTOATRAVES DE UNIDADES DE COMPENSACAO EEM SUAS AREAS A REPRESENTANTE DA OAB, DRA LAURINDA,

COMENTA QUE A RESERVA LEGAL E A AREA DE PRESERVACAO

SAO AREAS QUE SE COMPENSAM, E NECESSARIO PAGAR

AREA DA PROPRIEDADE MRAEL NAU SO ATE ONDE O NIVEL D'AGUA

ATINGE, MAS TAMBEM DEVE SER PAGO, INCLUSIVE ATE A AREA DE

NENTE PASSOU DOS ATINGIDOS 500 METROS PARA OS ATUAIS 100

METROS DE RECUO, A RESERVA LEGAL PODE TER UTILIZACAO

A AREA DE PRESERVACAO PERMANENTE NAO PODE SER

0 VICE-PRESIDENTE PLINIO, INFORMA QUE COM A SUBIDA

DAS AGUAS A REGIAO PERDE 32.000 HECTARES DE MATAS 0 JOAO

HENRIQUE, COMENTA QUE A CESP TEM BOA VONTADE, SUGERE

QUE ESTA DISCUSSAO SEJA REALIZADA JUNTO COM A CAMARA

PARA CAREAR O ASSUNTO RESERVA FLORESTAL ATE O

MOMENTO O JURIDIO DA CESP, NAU CONCORDA EM INDENIZAR A

VEGETACAO DA AREA DE PRESERVACAO PERMANENTE MATA EM

SEGUIDA O CONSUTOR DA CESP MARQUESAL COMENTA QUE A

CESP SO PODERA PAGAR ESTAS AREAS QUANDO HOUVER AMPARO

LEGAL, ENTRETANTO A CESP POSSUI PROGRAMAS DE REPOSICAO DE

AEAS QUE PREVE A REPOSICAO DE 16.000 HECTARES DE

0 VICE-PRESIDENTE PLINIO, DIZ QUE O GOVERNO NAO TEM

INTENCAO DE PAGAR, POIS RECORRE A ULTIMA INSTANCIA 0

CATARINO, SUGERE AO PLINIO, QUE ENCAMINHE O

REFLORESTAMENTO A CAMARA TECNICA E ESTE MANIFESTE O

SEU PARECER E POSTERIOR ANUNCIA NA ASSEMBLEIA GERAL DO

CBH-PP EM SEGUIDA E COLOCADA EM VOTACAO A PRPOSTA DA

CESP, CUM AS INSENCOES DA CAMARA TECNICA, A QUAT E

POR UNANIMIDADE 0 PRESIDENTE CATARINO, INFORMA AOS

COMPUNCOES DA CESP QUE PODEM COMECAR A TRABALHAR NAS

MICROBACIAS DO RIBEIRAO CAIUA E AGUA SUMIDA 0

HIERARQUIZACOESPLINIO, COMUNICA QUE OBSERVADAS ASDOS RECURSOS NOS ANOS ANTERIORES, CONCLUI-SE QUE SAU

NECESSARIAS MUDANCAS DE RUMO; UTILIZANDO OS RECURSOS

EM PROJETOS REGIONAIS, NA DEFESA DOS SOLOS

E PRODUCAO DE MUDAS, SUGERE AINDA A CONCESSAO DE

PREMIANDO O BOM PRODUTOP BOM PREFEITO, ETC 0

ENG° CREPALDI, COMENTA QUE O RELATORIO ZERO DEMONSTRA

QUE A QUESTAO RURAL E MUITO MAIS GRAVE QUE A QUESTAO

URBANA PRESIDENTE CATARINO, COMENTA QUE EXISTE UM

EM QUE OS PRODUTORES QUE PRESERVAM OS RECURSOS

HIDRICOS, SEJAM ISENTOS DO PAGAMENTO DAGUA 0 PREFEITO DE

ALVARES MACHADO, LUIZ TAKASHI, COMENTA QUE O RELATORI

ZERRU ORIENTARA A DISTRIBUICAO DOS RECURSOS E PORTANTO

ACELERAR O TERMINO DO RELATORIO ZERUM EM SEGUIDA NAO

HAVENDO MAIS NADA TRATA PRESIDENTE CATARINO, DAA A POR

ENCERRADA A REUNIAO AGRADECENDO A PRESENCA DE TODOS

UDU TRANSCRITO COANFORME RELATOS, DESFECHO PRESENTEOS A

ATA C ASSINO NO FLNAL. PRESIDENTE PRUDENTE DEZ DIAS DOAOS

MAS DE SETEMBRO DE HUM MIL NOVECENTOS E NOVENTA E

NOVE; "COMITE DA BACIA HIDROGRAFICA DO PONTAL DO

CBH-PP", ENG° HELIO NASTARI JUNIUR SECRETARIO
- -

DELIBERACAO CBH-PP/003/99

INDICA PRIORIDADES DE INVESTIMENTOS AO FEHIDRO E

ASPROVIDENCIAS

0 COMITE DA BACIA HIDROGRAFICA DO PONTAL DO

- CBH-PP,

CONSIDERANDO A DELIBERACAO CBH-PP/001)99, DE

02/G7/99, QUE ESTABELECEU DIRETRIZES E CRITERIOS PARA

DE RECURSOS DO FEHIDRO;

CONSIDERANDO A DISPONIBILIDADE DE R* 736.003,30 DU

ECERCICIO DE 1999 DESTINADOS PELO CONSELHA ESTADUAL DE

RECURSOS HIDRICOS A AREA DE ATUACAO DO CBH-PP, DOS

DO FUNDO ESTADUAL DE RECURSOS HIDRICOSCOFEHIDRO

CONSIDERANDO QUE EXISTE SALDO DE R* 1.962,53, DO

TLE 98/97 REGALORIO ZEROL '

CONSIDERANDO QUE EXISTE SALDO DE R* 11.779,14, DO

EXERCCIO DE 1998;

CONSIDERANDO A PROPOSTA DA CTPAS QUE EM REUNIAO

NO DESCLASSIFICACAODIA 03/08199, APMV POR UNANIMIDADE A

DA P.M. DE MIRANTE DO PARANAPANEMA, POR ESTAR

NOS ARTIGOS 2* E 3*DA DELIBERACAO CBH-PP/005797, DE

05/12/97, DISPONIBILIZANDO PORTANTO SALDO DE R* 65.880,00.O

CONSIDERANDO QUE O CORHI DISPONIBILIZOU R*

COM A A CUSTO83.788,00, FINALDADE PECCICA DE OBSIDIAR

DO PLANO DE BACIA, QUE FOI ORCADO EM R* 160,000,00,

ARTIGO 1* AS SOLICITACOES CONSTANTES DO ANEXO 1, AS
-

QUAIS FORAM ATRIBUIDAS PONTUACOES E FORAM ANALISADAS

OS PELA DELIBERACAO
SEGUNDO CRITERIOS APROVADOS

DE 02/07/99, FICAM CLASSIFICADAS E APROVADAS PARA

RECEBIMENTO DE RECURSOS DO FEHIDRO, NAS CONDICOES

NA REFERLDA FICHA DE SOLLITTA E DOS RECURSOS

E PRE-ENQUADRAMENTO.

ARTIGO 2* HAVENDO DESISTENCIA OU IMPEDIMENTO DE
-

ORDEM LEGAL, TECNICA OU FNANCEIRA PARA OS TOMADORES E

EMPREENDIMENTOS, OS RECURSOS INDICADOS SERAO

AUTOMATICAMENTE COLOCADOS A DISPOSICAO DO COMHE.

ARTIGO 3°FICA RECOMENDADO A SECRETARIA EXECUTIVA DO

FEHIDRO E SEUS AGENTES TECNICOS E FINANCEIRS QUE

AO CBH-PP, A CINSTATACAO DE EVENTUAIS

OU DADOS INVERIDICOS CONSTANTES DA "FICHA RESUMO DA

OBRA, SERVIGAS OU PROJETO PARA FINS DE SOLICIACAO DE

DO FEHIDRO

PARAGRAFO NAOOCORRENDO O PREVISTO NO "CAPUT", O

CBH-PP PODERA PROPOR AO FEHIDRO A DESCLASSIFICACAO DO

TOMADOR

ARTIGO 4* - FICA ESTIPULADO O CRONOGRAMA CONFORME

SEGUE, SOB PENA DE DESCLASSIFICACCAO PARA QUE OS INDICADOS

PELA PRESENTE DELIBERACAO IANELLO II, APRESENTEM US

DOCUMENTOS, DENTRO DO PRAZO DE VALIDADE, EM

A DOCUMENTACAO JA APRESENTADA ANTERIORMENTE,

SENDIN

'COPIA AUTENTICADA DA CERTIDAO NEGATIVA DE DEBITO

DO INSS;

'CTIPIA AUTENTICADA DA CERTIFICADO REGULARIDADE
DE

DE SITUACAO DO FGTS; E

*COPIA AUTENTICADA DA CERTLDAO DE QUITACAO DOS

FEDERAIS

' BEM COMO AS INCAS QUE PORVENTURA POSSAM SER

EXIGIDAS IRAP; RIMA; OUTORGA DAEE; LICENCA DEPRN; U E

LF DA CETESB; E/OU OUTRAS SENDO ACEITO PROROCOLOS.

ARTIGO 5* - TEADO EM VISTA QUE OCORREU SOBRA DE VERBA

APOS O ATENDIMENTO DE TODOS OS PEDIDOS PROTOCOLADOS QUE

ATENDIAM TODAS AS EXIGNCIAS FICA ESTABELECIDA A LISTA DE

ESPERA PARA SUBSTITUICAO DAS EVENTUAIS DESISTENCIAS UU

CONFORME ANEXO I, BASEADO NA PONTUACAO

EFETUADA PELA CTPAS OBSERVANDO-SE O ESTABELECIDO NO

ARTIGO 4* E O CRONOGRAMA ADIANTE

CRONOGRAMA

* 24/09799 ATE AS 17:30 HORAS PARA OS CLASSIFICADOS NO

ANEXO 1 ENTREGAREM NA SECRETARIA EXECUTIVA DO CBH-PP OS

DOCUMENTOS ACIMA ACULTADOS ESTANDO AUTOMATICAMENTE

US QUE NAO CUMPRIREM ESTE PRAZO,

OS DOCUMENTOS EXIGIDOS;

OCORRENDO ALGUMA DESCLASSIFICACAO OU DESISTENCIAE

RCAM AUTOMATICAMENTE CONVOCADOS AS INTEGRANTES,

DA LISTA DE ESPERA, DE ACCORDO COM CLASSIFICACAO;

* 01/10/99 ATE AS 17:30 HORAS PARA OS INTEGRANTES DA

LISTA DE ESPERA, DEVIDAMENTE CONVOCADOS VIA FAX,

NA SECRETARIA EXECUTIVA DO CBH-PP, OS DOCUMENTOS

ACIMA CITADOS, ESTANDO AUTOMATICAMENTE DESCLASSIFICADOS

OS QUE NAO CUMPRIREM ESTE PRAZO, APRESENTANDO OS

EXIGIDOS;

' 08)10199 ATE AS 11:30 HORAS, CASO OCORRAM UVAS

PARA OS INTEGRANTES DA LISTA DE ESPERA,

CONVOCADAS VIA FAX, ENTREGAREM NA SECRETARIA

EXECUTIVA DU CBH-PP, OS DOCUMENTS ERIGIDOS

ARTIGO 6* - ESTA DELIBERACAO ENTRA EM VIGOR NA DATA DE

SUA APROVACAO PELO CBH-PP

APROVADA NA 1' REUNIAO EXTRAORDINARIA DE 1.999 DO

PEDIDOS HFFAP30UW00SPABAAYFR8A0E 1999.

01

TOI•

LARD ALFABET

ASSOC BARAJUBA

R

FP
PROJETODEEDU•R,AOAMT+ENTAL O83.25Q36

03 CT11 FP DESEMBACIADO BFP O75.112,00

69 IAMD W** MELHORIANO'RVEIRODEMUDAS IB.OIQ,W ' 70,98,99FP

09 P. , PRESIDENVENCESLAU FP .ALVARNACCEH AIQUESVEROSPI 1198,99 7098,99

10 MEDEIROSANA FP GARCIAAUREA 126.754,36 68.252,35

11 ' EBBPF FP EDUC.ARNBIEMAI-PMG.OUD.TOTSLRUCAL 26.880;99 29,98,99

12 P.M.DEIADBA FP AP - NUDEOHAB. ARDIZZONE 31128,02 69.50,53

FPFUNDOPERDIDO OTAL 749.158,I8

USDA OE EPESP DE ACOBARDO COM PONTUACAO OB•IDA

1G140001T NOMEADOPARA

IORDEMPORPONMACAOL IAFI MA

52 DEMARA PAULIANA MIAO A:U PREFIRO OWADA 12.98,99 50.000,00

03 P.M.DESANTAANASLANA GAP-MLASAOJOSE 30.181,42 70.98,99.

04 P.M.DE0.NHUMXS GAP -NUAJAMMOANTE 288 4,63 65,40137

IB P.. ESTRELADO GAPRUACORANELNBINO 14.487,19 51363,67

'

VALORTOLALDAUDADEESCERA 602.25071

PROJETOSDESCIASSIRC4DOSPOB:

DEGSAODACF-PAS;AAEAFOBADABADA;PBOJETOINCOMPIFTO

0MAD08 NOM AKR I
,YR)

OT GENA IMPLANTDEAREAPERM.ED.AMBIEMAL 22,98,00 31.360,01

02 SER. MEIOAMB@MP "TAAMENTODEAREASDE OUCAO 59.50000 6337099

03 SEC. MEIOPMB.-INSL.FHRESL. LEVANTDAVEGETAAONATUREL BASEAART 3098.00 45.98,01-

04 PLANCHARIA ENSTAL -ODEVIVEIMDEMU 31.690,99 70.98,99

P.M. ANDOVALINA OLMOLEEPROTETANFNNTRA ROSAOAS 1786720 51867,20OS

JUNTA CT•PASICT-AIE GEA, NO DIA 20108199, AS 1O:00H NO

DAEE

A COMISSAO MISTA DO CBH-PP, COMPOSTA POR

INTEGRANTES DA CTPAS GEA CT-AL ANALISANDO DOCUMENTOE O

"UHE ENG. SERGIO MOTTA PROGRAMA DE CONTROLE DE EROSAO
-

E ASSOREAMENTO", ENCAMINHADO PELA DIRETORIA DE MEIO

AMBIENTE DA CESP, "PROJETO DE CONSERVACAO DO SOLOE O

DA BACIA HLDROGRABICA ATTO DO LIMOEIRO", APRESENTADO PETA

SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE DE PRESIDENTE PRUDENTE,

DECIDIU ENCAMINHAR CTPAS SEGUINTE PROPOSICAO:
PARA A

DOCUMENTO CESP OBJETIVOS CERLOSO APRESENTA E PARA

ESCOLHA DAS MICROBACIAS IMPLANTACAO DO PROJETO
PINTOPARA

BEM COMO TR@S PROPOSTAS DE AREAS NA VERTENTE DIRETA DO

RIO PARANA PELAS JUSTIFICATIVAS APRESENTADAS COMISSAOA

MISTA INDICA A ESCOLHA DE DAAS DESSAS TRES AREAS: RIBEIRAO

AGUA SUMIDA E RIBEIRAO CAIUA, SENDIN QUE A OESP DEVERA

APRESENTAR PUR ESCRITO AS JUSTIFICATIVAS APRESENTADAS NA

PARA ESCOLHA DESTAS AREAS

TENDO EM VISTA QUE ESTA EXPLICITO NO DOCUMENTO CESP,

QUE O PROGRAMA TEM CARATER PREDOMINANTE EDUCATIVO, A

COMISSAO MISTA SOLICTA QUE SEJA ELABORADO UM PIFANO

CONDE EDUCACAO AMBIENTAL DE AMBITO REGIONAL ENTRE O

PROGRAMA "UHE ENG. SERGIO MOTTA - PROG AMA DE CONTRO E

DE EROSAO E ASSOREAMENTO" E O COMITE TLA BACIAS

DO PONTAL DO PARANAPANEMA, ATRAVES DO SEU GRUPO

DE EDUCACAO AMBIENTAL - CBH-PP

CONSIDERANDO A IMPOSSIBILIDADE DE COMISSAO MISTA

APROFUNDAR CONHECIMENTOS SOBRE RECEMA CONCLUIUU

TODO ZERO", PROPOE QUE A CTPAS VERIFIQUE A

COMPATIBILIZA ESCOLHA DAS MICMBCIAS PROPOSTAS COM U REFERIDO

RELATORIO PRESIDENTE PRUDENTE 20 DE AGOSTO DE 1999.

EXTRATO DA ATA DA,7* REUNIAO DA CTPAS NO DIA

30/08/99

A CTPAS ANALISANDO AS INDICACÕES DA COMISSAO

MISTA, JUSGFFCAGVAS APRESENTADAS PELA CESP 4EM ANEXO E O

RELATORIO ZERO, APROVA A INDICACAO DAS MICROBACIAS DO

RIBEIRAO CAIUA RIBEIRAO AGUA SUMIDA MICROBACIASE COMO

PILOTOS PARA IMPLANTACAO DO PROGRAMA DE CONTROLE DE

E ASSOREAMENTO DA UHE ENG° SERGIO MOTTA E SOICITA A

CESP QUE, NO PRAZO DE 60 DIAS, APRESENTE AU CBH-PP:

1. TERMO DE REFERENCIA SOBRE INTERVENCAOO NAS

HIDROGRAFICAS DO RIBEIRAO AGUA SUMIDA E RIBEIRAO

CALUDA

2. PROJETO DE EDUCACAO AMBIENTAL DE AMBITO REGIONAL,

ELABORADA EM PALMERIA COM GRUPO DE EDUCACAO AMBIENTAL

DO CBH-PP; .

3. PROJETO DE FOMENTO FLORESTAL PARA A TODA A AREA DE

UNIVERSIDADE

REITOR: JACQUES MARCOVITCH

REITORIA

RESOLUCAO GR - 4716, DE 25-1 0-99

DSPOE SOBRE A DISTRIBUICAO DE CARGOS NA

FACULDDE MEDICINA

0 REITOR DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO, TENDO VISTAEM

DELIBERADO PELO CONSELHO UNIVERSITARIO, SESSAO DEO EM

19.10.99, BAIXA A SEGULIN RESOLUCAO

ARTIGO IO FICAM REDISTRIBUIDOS 3 CARGOS DE PROFESSOR
-

ASSISTENTE, A SEGUIR RELACIONADASJUNTO AOS SEGUINTES

DODEPENDENTE PROCESSAMENTODE VAGAS

PALORLA RADIOLOGIA 203963E258344

PATOLOGIA DEOTONLOGIA 299476 *

ARTIGO 2O - ESTA RESOLUCAO ENTRARA EM VIGOR NA DATA DE '

SUA PUBLICACAO
,

ARDIGO 3O - FICAM REVOGADAS AS DISPOSICOES EM CONTRA•

RIO; PROC. USP 99.1.24814.1.6 REPUBLICADA POR TER SAIDO I

COM INCORRECOES);

RESOLUAO GR - 47T7, DE 2840-99 .

DISPOE SOBRE A REDLSTRIBULCAO DE, CARGOS NA ESCOLA I

POLITECNICA

0 REITOR DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO, TENDO EM VISTA I

O DELIBERADO PELO CONSELHO UNIVERSITARIO, EM SESSAO DE I

19.10.99, BAIXA A SEGUINTE RESOLUCAO:

ARTIGO TO FICAM REDISTRIBUIDOS 3 CARGOS DE PROFESSOR
-

ASSISTENTE E 5 CARGOS DE PROFESSSOR POUTRO SEGUIRA

JUNTO AOS SEGUINTES DEPARTAMENTOS DA ESCOLA

PARAUDEPANTMENTADE: VAGAS

ENGENHARIAREUNIU-SE ENGENHADEMECINICE - PME 298735

FUNDACOES

ENGENHADANIDRIULICAE ENGENHADAME<ZLYDNIRAEDE 190486

SANITARIA SISLEMASMEEBNIMS-PMR

ENGENHARIAHIDRAULIRAE ENGENHANAMECANLCA-PME 130575

SANANA PHD

ENGE.ALTA¡IA0DM'VA-P01 ENGENHA(ADESLSLEMAS 131512,

ELEPONIMS-PSI 197165 E 158110

ARTIGO 2O ESTA RESOLUCAO ENTRARA VIGOR NA DATA DEEM

SUA PUBLICACAO,-

ARTIGO 3O FICAM REVOGADAS DISPOSICOES

- AS EM

(PROT, USP 99.5.665.3.4).

POATA GR 3189, DE 26-10-99
-

DSPOE SUBRE A ASSISTENCIA MEDICO-HOSPITALAR NA

UNIVERSIDADE DE SAN PAULO.

0 REITOR DA UNIVERSIDEDE DE SAO PUFO TENDO EM VISTA

A MANIFESTACAO DA COMISSAO DE ORCAMENTO E PATRIMONIO,

EM SESSAO DE 17708/1999, BAIXA A SEGUINTE PORTARIA:

ARTIGOL° - FICA ASSEGURADA AOS DOCENTES,

AOS DISCENTES E AOS SERVIDORES DA USP A ASSISTENCIA

DENTRO DE SEU ISTEMA DE SAUDE, NA FOCAM

DESTA PORTARIA

ARTIGO 2* - AOS ALUNOS DE GRADUACAO A ASSISTANCIA

MIDICO-HOSPITALARSERA ASSEGURADA APENAS NO PERIODO QUE

COMPREENDE A DURACAN IDEAL DO CURRICULO PLENO DE UM

E UNICO CURSO, ACRESCIDO DE ATE DNIS SEMESTRES PARA

CURSOS COM DURACAO DE QUATRO ANOS, E DE ATE TRES

DE CINCO ELS FORMA DU ARTIGO 41,PARA CURSOS E ANOS, NA

DA RESOLUCAO N* 4348, DE 2.1.97.

PARAGRAATO UNICO - EXCEPCIONALMENTE .O PRAZ PREVISTO

NO "CAPUT" DESTE ARTIGO PUDERA SER ESTENDIDO NOS TERMOS

DO PARAGRAFO UNICO, DO ARTIGO 4*, DA RESOLUCAO 4348/97, A

CRITERIO DA COMISSAO SUPERVISORA DO SISUSP

MEDICO-HOSPITALARARTIGO 3* SERA MANTIDA A ASSISTENCIA

-

NA FORMA DU ARTIGO 1*, PARA OS ATUAIS ALUNOS DE

STRICTO POS-DOUTORANDOS.SENSU E

PARAGRAFO UNICO ALUNOS INGRESSANTES EM PROGRAMAS
-

DE POS-GRADUACAO STRICTO DE POS-DOUTORADO,SENSU E A

DO ANO 2000, SOMENTE FARAO JUS A ASSISTENCIA PREVISTA NO

ARTIGON 1*, DESDE CUSTEADA AGANCIA FINANCIADORASQUE POR

CONVENIOS PROPRIOS SITUACOES EXCEPCIONAIS MEDIANTEE EM

AVALIACAOSOCIO-ECONOMICA REALIZADA PELA COSEAS,

ARTIGO 42 AUS DEPENDENTES DOS DOCENTES E
-

SERVIDORES DA UNIVERSIDADE SERA ESTENDIDA ASSISTENCIAA

MEDIDO-HOSPITALAR SISTEMA DE SAUDEPUR TEU

PARAGRAFO UNICO SAO CONSIDERADOS DEPENDENTES DOS
-

DOCENTES E SERVIDORES DA USP:

1. CONJUGE OU COMPANHEIRONA ESTAVEL, DESDE QUE NAO

POSSUA VNCULO EMPREGATICIO COM OUTRA INSTITUICAO E NAO

RECEBA QUALQUER BENEF{CIO DE NATUREZA ECONOMIA E

2. FILHOL OU ENTEADO DESDE QUE TENHA MENOS DE 21

ANUS, OU ATE 24 ANUS SE ESTIVER CURSANDO ESTABELECIMENTO

DE ENSINO SUPERIO

3. MENOR (PARENTE OU NAO) QUE O DECLARANTE POSSUA

TERMO DE GUARDA, CRIE E EDUQUE, DESDE QUE TENHA MENOS DE

ESTABELECIMENDO21 ANOS, OU ATE 24 ANOS SE ESTIVER CURSANDODE ENSINO SUPERIOR;

4, FILHO INCAPAZ LUCO SURDO-MUDO E PRODIGO, ASSIM

DECLARADO JUDICIALMENTE OU PORTEC DEINVALIDEZ

ESTES INDEPENDENTEMENTE DE IDADE;

5. PAI MAE, DESDE NAO VINCULOE QUE POSSUAM

COM OUTRA INSTITUICA NAO RECEBAM QUALQUERE

DE NATUREZA ECONMICA E FINANCEIRA

ARTIGO5°COMPETEAOSISTEMEINTEGRADODE

REGULAMENTARSAUDE DA UNIVERSIDADEDE SAO PAULO (SISUSP)A PRESENTE PORTARIA

ARTIGO 6EESTA PORTARIA ENTRARA EM VIGOR A

PARTIR DE 1* DE JANEIRO DE 2000, REVOGADAS AS DISPOSICOES

EM CONTRARIO, EM ESPECIAI A PORTARIA GR 3037, DE

COMISSAO SUPERVISORA DO SISUSP

DELIBERACAO SISUSP - 3, DE 26-10-99

REGULAMENTA PORTARIA GR 3189, DE *10-99,A -

QUE DISPOE SOBRE A ASSISTENCIA MEDICO-HOSPITALAR

UNIVERSIDADE DE SAO PAULO.NA

0 PRESIDENTE DA COMISSAO SUPERVISORA DO SISUSP

INTEGRADODE SAUDE DA UNIVERSIDADE DE SAO PAULO,

TENDO EM VISTA O COMISSAO SUPERVISARA DO
APROVADO PELA

SISUSP, EM REUNIAO DE 8/9/1999, RELATIVAMENTE A

MEDICO-HOSPITALAR OFERECIDA PELA UNIVERSIDADE DE SAO

PAULO (USP), CONSIDERANDO MANIFESTACAO DA COMISSAO

DE ORCAMENTOE PATRIMANIO, A SESSAO DE 17/08)1999, BEME EM

ORIENTACOES ORCAMENTARIAS APROVADAS PELN
COMO AS

QUANDO DA DISCUSSAO DO ORCAMENTO DE

1999, BAIXA SEGUINTE DELIBERACAO:E

ARTIGO 1* ASSISTENCIA MEDICO-HOSPITALAR PREVLSTA
-

PORTARIA GR N*PARA3189,A DE 26/10/1999,NA E NA PRESENTE

SISUSP, FICAM ESTABELECIDAS AS SEGUINTES CATEGORIAS DE

USUARIOS RESPECTIVAS ABRANGENCIAS DE ATENCAO MEDICA:E AS

1. DOCENTES ATIVOS APOSENTADOS DEPENDENTESE E SEUS
-


